

ÉCOLE SECONDAIRE CATHOLIQUE THÉRIAULT

RÉUNION DU CONSEIL D'ÉCOLE - MÉDIATHÈQUE

Le jeudi 1er décembre 2022

PROCÈS-VERBAL

Présences : Angèle Rivard, C. Gadzala, S. Delarosbil, C. Porter, C. Vane,
C. Scott, K. Lacroix, S. McNeil Tremblay, M.F. Caron, M.J. Chouinard,
M. Picard, N. Bélanger, et E. Bélanger

Absences: G. Bureau, N. Clouthier, S. Lee, C. Merenda, M. McEvoy

1. Mot de bienvenue : Angèle nous souhaite la bienvenue.
2. Prière lue par Angèle
3. Acceptation de l'ordre du jour du 1er décembre 2022
Proposé par Karina Lacroix
Appuyé par Sherry McNeil Tremblay
4. Acceptation du procès-verbal du 28 septembre 2022
Proposé par Claudette Vane
Appuyé par Karina Lacroix
5. Affaires découlant du procès-verbal du 28 septembre 2022
Aucune question
6. Vice-première ministre du PDE – Emma Bélanger
 - Rencontre du Parlement des élèves durant le mois
 - Collecte de toutous jusqu'au 22 décembre
 - Réunion mensuelle (novembre)
 - Club Alliance (LGBTQ2S+) rencontre toutes les semaines
 - Jeunes champions – rencontre toutes les semaines au diner A
 - Semaine de reconnaissance des traités 7 au 11 novembre
 - Invité George Couchie – présentation aux élèves de la 10^e année (7 nov)
 - Journées des anciens combattants autochtones (prière à l'interphone et vidéo explicative présentée à la réunion mensuelle)
 - Parade de Noël – 12 novembre
 - Vente de chandail ESCT jusqu'au 25 novembre (40\$)
 - Reprise des photos (18 nov.)
 - Article dans le journal Le Voyageur (édition du 23 nov.)
 - Semaine du mieux-être

- Journée thème - esprit d'école (29 nov)
- Défi Jeunesse - La compétition amicale pour venir en aide à CentrAide
- Pièce de Pikatou pour les écoles en journée et en soirée pour la communauté. **En décembre, nous aurons les activités suivantes :**
- Danse de Noël (9dec)
- Journée thèmes à venir durant tout le mois organisé par le PDE des élèves
- Activités du midi
- Tire sur la neige
- Messe de Noël
- Spectacle du groupe - Touz en Flammes de notre école (14 déc.) en soirée pour la communauté
- 23 déc... Journée surprise!

7. Rapport de la directrice / Angèle Rivard

- 7.1 Journées intempéries – Le conseil a décidé de prendre cette voie. Dans le sud de l'Ontario, ils n'ont pas de journées d'intempéries. C'est une compétition pour les places pour les études post secondaire et cela ne favorise pas nos élèves. Les cours en ligne causent des défis pour certains cours, i.e. menuiserie, alimentation, mais les enseignants font des pieds et des mains pour que ce soit intéressant. Un GROS défis que nos enseignants ont: les élèves n'allument pas leurs caméras. D'autres écoles secondaires de Timmins, exigent que les caméras soient allumées. Les élèves n'aiment pas avoir leurs caméras allumées, mais s'ils sont obligés...ils vont s'habituer. C'est très compliqué!
- 7.2 TPCL – Le TPCL était cédulé pour les 29 et 30 novembre. Le 30 était une journée d'intempérie et a été remise au lendemain. Cela s'est très bien déroulé. Nous n'avons pas eu de pépins avec la plateforme, cependant les problèmes que nous avons eu étaient dû aux élèves qui n'avaient pas leur portable ou qui n'avaient pas fait leurs mises à jour. Il n'y a que 10 élèves qui l'écriront lundi le 5 décembre. Ils ont droit de faire deux essais ou ils devront prendre le cours CCL.
- 7.3 Post secondaire – Cette année nous avons environ 160 élèves de 12e année. Il y a 48 élèves qui ont appliqués à l'université, 45 au collège et 40 sur le marché du travail/ apprentissage. Il reste encore à vérifier combien d'élèves feront des études en français. On espère avoir une « Foire des destinations » en présentiel l'an prochain ce qui encouragerait les élèves à poursuivre des études en français. Certains ont déjà reçu des offres! Ce sont de offres conditionnelles et cela encourage les élèves à continuer à travailler fort.
- 7.4 Porte barrée – L'école doit ré-évaluer la situation. Ce n'est pas facile pour les parents lors de pratiques ou de joutes. Nous sommes la seule école

secondaire à Timmins à avoir un garde de sécurité. Un dimanche soir, un membre de la direction est passé et a trouvé trois portes extérieure ouverte (retenu par des cônes ou bâtons ou même des roches). Ceci met la sécurité des élèves et du personnel en jeux. Cette année, les portes sont barrées à 16h. Il n'y a pas de solutions magiques. On regarde à faire installer un autre grillage (entre les gymnases et le restant de l'école).

8. Levée de la réunion – Proposée par Sherry McNeil Tremblay et appuyée par Karina Lacroix. Prochaine réunion aura lieu le 22 mars 2023